Evangelische Kirche feiert Gottesdienst im Autokino

Fürstenfeldbruck - Corona erlaubt weiterhin keine grö-Beren Menschenansammlungen. Schade für die vielen Sommerfeste der Vereine und der Kirchen. Die Evangelische Erlöserkirche macht aus der Not eine Tugend. Die Veranstalter des Autokinos auf dem Volksfestplatz ermöglichen der Gemeinde, ihren Festgottesdienst am 5. Juli um 11 Uhr im Autokino zu feiern. "Ein ungewöhnliches Format", so Markus Ambrosy, Pfarrer an der Erlöserkirche, "aber warum nicht? Ungewöhnliche Zeiten - ungewöhnliche Antworten". Anders als sonst werden die Gläubigen nicht in Kirchenbänken sitzen, sondern in ihren Autos. Der Sache tut das keinen Abbruch, so Ambrosy, "zu allen Zeiten wurde dort gepredigt, wo die Menschen sind". Der Posaunenchor wird Filmmelodien spielen, die Besucher erhalten zum Abschied ein kleines "give away", "was wird aber noch nicht verraten". Und: "Kommen darf jeder, wir haben viel Platz und ein großes Herz".